

La Criminalización a Voluntad Popular

Parte IV

Persecución a los Líderes Políticos

**LA DICTADURA DEL
GOBIERNO BUSCA
ILEGALIZAR A
VOLUNTAD POPULAR**

Leopoldo López en su cuenta de
twitter el 19F:

«Amenazas contra Carlos Vecchio,
Daniel Ceballos, David Smolansky, y
Antonio Rivero.

Tu dictadura esta ilegalizando a
VoluntadPopular»

**La Fiscalía dicta orden de
detención a líderes de
Voluntad Popular:**

Carlos Vecchio

Coordinado Político Nacional de
Voluntad Popular



-El Coordinador Político Nacional de Voluntad Popular

**A Carlos Vecchio le imputan
los mismos delitos que a
Leopoldo López**

INSTIGACIÓN PÚBLICA
DAÑOS A LA PROPIEDAD
DETERMINADOR EN EL DELITO DE
INCENDIO INTENCIONAL (AUTOR
INTELECTUAL) Y
ASOCIACIÓN PARA DELINQUIR

General Rivero

Miembro de Voluntad Popular



Antonio Rivero, Voluntad Popular

Un juez ordenó la captura del general retirado y miembro de Voluntad Popular, Antonio Rivero, según confirmaron los abogados de VP.

¡Después de la criminalización
injusta de Leopoldo López,
estos líderes de VP son los
siguientes perseguidos políticos
del Gobierno!

**No conforme con la
persecución arbitraria de
ellos, el Gobierno busca
más culpables.**

David Smolansky

Alcalde del Hatillo

Responsable de Juventudes Voluntad Popular



David Smolansky , Voluntad Popular

«Existe una orden de detención
extraoficial, la cual aun nos se
ha hecho publica a los
abogados. Estamos a la espera»

David Smolansky , Alcalde del Hatillo

Daniel Ceballos

Alcalde de San Cristóbal



El presidente de la República Nicolás Maduro dijo que al alcalde Daniel Ceballos le “llegará su hora” y su celda será “muy fría”

“Si el alcalde de San Cristobal tiene que ir preso y si así lo ordena la fiscalía preso irá y yo no estoy jugando, que lo sepa Daniel Ceballo”, advirtió

(Caracas, 19 de febrero. Noticias24

Ante esos señalamientos el alcalde Ceballos comentó a CNN el 19F

“En primer lugar no le tenemos miedo al gobierno, a Nicolás Maduro, ni a cualquier personero del Gobierno que ha criminalizado nuestra lucha (...) el único que tiene el control en la frontera es el Gobierno, y si han ingresado paramilitares **ellos son los responsables**, el Gobierno siempre esta amenazando a los extranjeros de los problemas del país”.

Ceballos indicó que el ambiente en San Cristóbal está muy tenso. “Muchas personas están en la calle en protesta permanentes, con barricadas en sus calles, el Gobierno ha enviado ordenes especiales para reprimir, seguramente el Gobierno volverá a reprimir, **responsabilizo a Nicolás Maduro de lo que le pase al pueblo tachireense**”.

**LA DICTADURA DEL
GOBIERNO AMENAZA A
LOS ALCADES ELECTOS
DE VOLUNTAD
POPULAR**

**EN VOLUNTAD POPULAR
NO TENEMOS MIEDO**

**Y SEGUIREMOS LUCHANDO
PACIFICAMENTE POR LOS
DERECHOS DE LOS
VENEZOLANOS**